

**Interpellation SVP-Fraktion:****«Zusammenfassung aller Blaulichtorganisationen in einem einzigen Departement**

Mit der Einführung des Konzepts der integrierten Notfallalarmierung läuft die Alarmierung der Notfalldienste der Polizei, der Feuerwehr und der Sanität über die Kantonale Notrufzentrale, mit Ausnahme der Notrufnummer der Stadt St.Gallen, die von der Stadtpolizei mittels einer separaten Einsatzzentrale geführt wird.

Dieses Konzept hat sich bewährt, insbesondere bei Grossereignissen bei denen mehrere Notfalldienste zum Einsatz kommen. Nach wie vor sind die einzelnen Notfalldienste aber in verschiedenen Departementen angesiedelt und vor diesem Hintergrund wäre es naheliegend, auch eine organisatorische Zusammenlegung der Blaulichtorganisationen zu überprüfen mit dem Ziel, Synergien zu schaffen und die Leistungen der Einsatzdienste im täglichen Einsatz und im Falle eines Grossereignisses durch engste Zusammenarbeit optimal zu nutzen.

Die Regierung wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie beurteilt die Regierung die Frage der organisatorischen Zusammenlegung aller Blaulichtorganisationen in einem einzigen Departement?
2. Ist die Regierung nicht auch der Meinung, dass im Falle einer Zusammenlegung die Blaulichtorganisationen im SJD angesiedelt werden sollten?»

20. September 2010

SVP-Fraktion